

«Personne ne nous arrêtera et encore moins l'arrogance yankee.»



La Havane, 28 février, (RHC).- «Nous vivons des temps difficiles, le blocus et la persécution financière des Etats-Unis ont été renforcés mais le pays ne s'est pas arrêté. «Personne ne nous arrêtera et encore moins l'arrogance yankee » a assuré le président cubain au cours d'un dialogue avec des étudiants et des professeurs de l'université agraire de San José de Las Lajas, capitale de la province de Mayabeque.

Au cours de la rencontre qui se fait habituelle dans chacune des visites en provinces du président et du conseil des ministres, Miguel Díaz-Canel a rappelé comment lors de la visite précédente, cela fait un an justement, ce centre d'études et les organismes de l'administration centrale de l'État ont tissé des relations de travail. Ces derniers ont alors demandé des recherches qui connaissent aujourd'hui un cours favorable.

«Aujourd'hui dans tous les sites que nous avons visités dans la province, on nous a parlé des liens avec l'université, ce qui prouve le travail qui est fait en faveur des relations entre les entreprises et l'académie. » a-t-il signalé.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215585-personne-ne-nous-arretera-et-encore-moins-larrogance-yankee>



Radio Habana Cuba